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相关新闻

体育播报
距离 NBA 新赛季

开幕不到两周，球迷们将迎来
一个“巨头时代”。从去年杜兰特加

盟金州勇士，到本赛季休斯敦火箭队引
进保罗，再到雷霆队重组三巨头阵容，
NBA球星“组团”冲击总冠军的现象似乎
愈演愈烈。这种超级球队的出现让球迷大快
朵颐，但也引发业内人士的担忧。很多老
一辈的NBA球员普遍不赞成，NBA传奇
巨星、黄蜂队老板乔丹就是其中之一。
北京时间10月14日，乔丹接受采

访时表示，超级球队的出现会
损害联盟的竞争性。

勇士的成功在本赛季引发了模仿
风潮，火箭队招募来保罗，与哈登组
成了超级后场，雷霆则引入安东尼和
保罗·乔治，与威斯布鲁克重组三巨
头，上赛季总决赛铩羽而归的骑士队
则为詹姆斯配备了韦德和罗斯，这样
一来全联盟至少出现了四支巨星扎堆
的超级球队。

“只有1到2支球队非常强大，而剩
余的 28 支球队都变成垃圾队伍，这让
他们很难在这种艰难的商业环境下生
存。”乔丹说。乔丹的黄蜂队上赛季取
得 36 胜 46 负的战绩，无缘东部季后
赛。2000～2001 赛季以来，黄蜂只是
两次突破季后赛首轮。这几年，当家
球星集体抱团也让NBA球市出现严重
分化，勇士、骑士的球市远比国王、
黄蜂等球队要好。

也有很多人不同意乔丹的观点。

勇士主帅科尔曾是芝加哥公牛第二个
三连冠时期的功臣，对“巨头时代”
科尔表示完全接受。“这和过去差别不
大，我打球时也有这种情况，比如公
牛队有乔丹，皮蓬和罗德曼。上世纪
80 年代的湖人和凯尔特人也是。”在
NBA 中国赛期间，科尔表达了自己的
意见，“只是现在的球员更愿意在自由
球员时离队，比如勒布朗·詹姆斯和
凯文·杜兰特。过去如果不是被交
易，球员更愿意留在球队。但是球员
有自由选择在哪里打球。所以我支持
球员的选择。”

NBA 总裁萧华不认为巨头建队策
略会导致“联盟竞技失衡”。他解释，
每年的选秀机制帮助每支球队都有机
会找到极具潜力的未来巨星，提升阵
容实力，“我不知道人们为什么会产生
只有两支球队具备竞争力的观点，我

很难理解，莱昂纳德是 15 号秀，小托
马斯是60顺位选中的，格林是35顺位
的球员，明年我们还将迎来一批优秀
的新秀。”

去年从雷霆投奔勇士后，杜兰特
拿到了职业生涯的第一座总冠军。对
杜兰特的转会问题，乔丹表示，杜兰
特拥有自主选择的权利，他可以去任
何想去的地方，但如果换成自己，不
会那么做。

对此杜兰特反击道，“难道是我让
魔术连续5到6年无缘季后赛？是我让
篮网把所有选秀权送给凯尔特人的？
我是他们不够优秀的原因吗？我不可
能代表每一支球队打球，只有一支球
队能够成为冠军争夺者，我也无法让
整个东部球队或整个西部球队都变得
优秀。”

晚综

本月国际足联 （FIFA） 即将公布
的国家队最新一期世界排名中，中国
积分达到626分，韩国是576分。这样
一来，中国21年来将首次超越老对手
韩国，在亚洲范围内升至第4，排在伊
朗、澳大利亚和日本之后，这引发了
韩日媒体的关注。韩国媒体对此无法
接受。日本媒体认为，世界排名被中
国超过，伤了韩国足球的自尊心。

中国上一次排在韩国前，还是
1996 年 4 月的事。当时中国排在第 56
位，韩国排在第59位。本次中国压倒
韩国，一方面是韩国队近来热身不
佳，另一方面得益于12强赛里皮上任
后国家队成绩反弹，特别是主场击败
韩国，令积分大幅提升。

韩国的 《朝鲜日报》 撰文称：这
是韩国足球的一个耻辱。韩国媒体还
对FIFA世界排名系统的合理性提出质
疑，表示排名不一定就能反映球队的
真实实力。日本媒体 《qoly》 刊文称：
去年 10 月聘请里皮出任主教练之后，
中国队在6轮世预赛中取得了3胜2平1
负的成绩，尽管最终未能打进世界
杯，不过与排名次席的韩国队也仅有3
分差距，因此基于最近这一年来的战
绩，中国队与韩国队在世界排名中的
顺序发生了逆转，虽然FIFA的排名只
是一个参考，但这显然伤到了韩国足
球的自尊心。 据《新民晚报》

10月14日，中国游泳领军人物孙
杨在苏州大学顺利通过硕士论文答
辩，标志他为期2年半的研究生学习即
将结束。尤为有意思的是，孙杨的论
文题目是《第三十一届奥运会男子200
米自由泳冠军比赛技术分析》，即去年
里约奥运会孙杨夺得200米自由泳冠军
的分析。网友看了孙杨的论文题目，
不禁称赞道：厉害了大白杨！把自己
作为论文研究对象！

2015 年九月，孙杨来到苏州大学
体育学院报到。苏大为孙杨成立了一
个由5名教授组成的导师团并拟定了培
养方案。按培养计划，孙杨并不会享
受特殊照顾，要获得硕士学位和毕业
证书，必须要修满39个学分并完成学
位论文。今年全运会后，孙杨马不停
蹄地又代表苏州大学参加了全国学生
运动会，获得男子200米和400米自由
泳冠军。 晚综

还有不到一年，俄罗斯世界杯就
将打响，但他们的球场却提前抢了

“头条”。
由于国际足联对于世界杯球场的

容量提出了要求：不低于35000人，承
办了俄罗斯世界杯比赛任务的叶卡捷
琳堡中央体育场不得不进行改建。但
改建的办法，却让很多人“拍案叫
绝”。

从 《雅虎体育》 日前放出的图片
来看，叶卡捷琳堡并没有选择对球场
大动干戈，而只是在球场侧面开了一
个大口。新建的看台，就直接建造在
原本的球场之外，观众们可以通过面
前的开口看到场地内的比赛。

毫无疑问，如果坐在这样的看台
上，没有了场地内顶棚的保护，一旦
有刮风下雨,观赛体验恐怕会打点折扣。

但在社交网站上，国际足联的官推居
然还转发了这条消息，并且表示“点赞”。

而据英国 《卫报》 报道，一位国
际足联发言人表示，“正在安装的临时
座位，是为了确保翻新工程能够不损
害这座体育场的历史外观，并在世界
杯之后减少维修费用。”

“根据调查访问和详细报告显示，
叶卡捷琳堡竞技场的临时座位完全符
合所有安全和保安要求。”

事实上，为了迎接世界杯，该球
场的翻修改建工作早在 2015 年就开始
了，但为了保留其历史风貌,施工方保
留了老场馆的外墙。

该球场在“场外”新建的临时座
位大约有10000个，在世界杯结束后就
会被拆除，可以说是相当“经济环
保”了。

如此“简单粗暴”的改建方式，
让人不得不感叹“战斗民族”的精神
属性，不少球迷就吐槽:这要是下雨了
怎么办啊…… 据《生活日报》

中国和美国虽然都没去成世界中国和美国虽然都没去成世界
杯杯，，但作为世界最大的两大经济但作为世界最大的两大经济
体体，，球迷们对世界杯的消费热情依球迷们对世界杯的消费热情依
旧旧。。

当地时间当地时间1010月月1212日日,,国际足联国际足联
在官网宣布在官网宣布，，俄罗斯世界杯门票第俄罗斯世界杯门票第
一阶段预订工作已经截止一阶段预订工作已经截止，，中国球中国球
迷申请数量排名世界第迷申请数量排名世界第99，，美国排美国排
名第名第66。。

据据 FIFAFIFA 统计统计，，直至当地时间直至当地时间
1212日球票第一阶段申请截止日日球票第一阶段申请截止日，，一一
共收到了共收到了34962043496204份申请份申请，，开幕式开幕式
球票的申请数量为球票的申请数量为 1515 万万，，决赛则决赛则
超过超过 3030 万万。。在申请球票人数中在申请球票人数中，，
东道主俄罗斯当仁不让东道主俄罗斯当仁不让，，德国和巴德国和巴
西紧随其后西紧随其后。。

前十的国家分别是前十的国家分别是::俄罗斯俄罗斯、、
德国德国、、巴西巴西、、阿根廷阿根廷、、墨西哥墨西哥、、美美
国国、、哥伦比亚哥伦比亚、、埃及埃及、、中国中国、、波波
兰兰。。但随着美国队的出局但随着美国队的出局，，第二阶第二阶
段门票销售开启后段门票销售开启后,,数据可能会出数据可能会出
现大幅下滑现大幅下滑。。

对于中国球迷来说对于中国球迷来说，，前两届世前两届世
界杯分别在南非和巴西界杯分别在南非和巴西，，存在地理存在地理
上的极大不便上的极大不便，，此番在俄罗斯开此番在俄罗斯开
踢踢，，中国球迷的购票数据在下一阶中国球迷的购票数据在下一阶
段或许还会上涨段或许还会上涨。。 晚综晚综
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